la chapelle-bertrand Vendredi 28 /10/2022

Les donateurs invités à visiter l'église



La visite a réuni les donateurs pour la troisième tranche des travaux de l'église Saint-Saturnin.

L e conseil municipal de La Chapelle-Bertrand avait convié, samedi 22 octobre en matinée, les nombreuses personnes qui ont participé à la collecte de dons initiée par la Fondation du patrimoine, en lien avec la municipalité, pour la troisième tranche des travaux de rénovation de l'église Saint-Saturnin. Chacun a pu ainsi en exclusivité visiter le chantier. La collecte reste ouverte jusqu'à la fin des travaux

NR